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Надтеречный район. О физкультурном и спортивном движении в
нашем районе с корреспондентом беседует руководитель отдела
районной  администрации  физкультуры,  спорта  и  туризма  Б.
Таташов.

– Билал, что сделано и делается в наших селах для того, чтобы
возродить физкультуру и спорт?

–  Сейчас  мы  занимаемся  возрождением  того,  что  разрушено,
особенно  в  физкультурном,  спортивном  движении.  Разрушить
проще, чем созидать. Недаром говорится – ломать не строить.

Десять  лет  сказались  на  психологии  молодежи  самым
отрицательным образом. Ведь природа вносит свои коррективы. В
молодежную среду, как самую питательную, всосались алкоголизм,
наркомания.  Кто-то  на  их  торговле  обогащается  бессовестным
образом,  другие  ломают  свою  судьбу,  укорачивают  жизнь.  В
добавок  к  этому  экологическое  неблагополучие,  вызванное
самопальными мини-заводами по переработке нефти.

Теперь  о  том,  как  идет  возрождение  спорта,  физкультуры.
Практически в каждом селе, поселке имеются спортивные кружки,
секции,  где  молодежь  может  заниматься,  оттачивать  свое
спортивное мастерство. С каждым годом число молодых людей,
желающих посещать спортивные кружки. Растет. Так, например, в
прошлом году различными видами спорта было охвачено более 2000
человек.

Большой  популярностью  у  нашей  молодежи  пользуется  вольная
борьба, футбол. Поэтому не случайно, что на районные турниры
по этим видам спорта выставляется самое большое количество
команд, практически из всех сел района. Ну и как результат в
этих спортивных видах мы всегда одерживаем верх, становимся
призерами. В проведении районных турниров по различным видам
спорта  нам  значительную  финансовую  помощь  оказывают
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администрация  района,  местные  бизнесмены,  главы  местных
администраций.

– Билал, Вы не могли бы назвать их имена?

–  Это,  например,  Глава  администрации  села  Знаменское  В.
Такуев,  в  прошлом  известный  в  районе  футболист,  большой
поклонник  спорта.  Ни  одно  соревнование  по  футболу,
устраиваемое в райцентре, не обходится без того, чтобы он не
оказал нам помощь в вопросах финансового обеспечения.

Другие  наши  меценаты  –  бизнесмен  М.  Альбеков  и  работник
регионального управления госимущества ЧР С. Минцаев. Хотелось
бы, чтобы число наших спонсоров росло. Ведь физкультура, спорт
– это здоровье нации.

– Билал, у нас в районе наверно культивируются и другие виды
спорта. Назовите их.

– Это и волейбол, и настольный теннис, тхэквондо, шахматы,
бильярд. На базе Знаменской СШ # 3 функционирует спортивная
секция по кикбоксингу. Во многих школах района в школьные часы
введены  уроки  игры  в  шахматы.  Инициатором  этого  является
заведующий  районным  отделом  образования  Ш.  Асабаев,
неоднократный  чемпион  района.

Кроме всего перечисленного, в райцентре действует атлетический
зал. Так что, молодым есть где заняться спортом. Со временем,
когда  сможем  улучшить  спортивную  базу,  будет  больше
возможности проводить зрелищные соревнования в холодное время
года. Надеюсь, соответственно возрастет число поклонников –
любителей спорта, физкультуры. А так же, согласно районной
программы  по  восстановлению  экономики  и  социальной  сферы,
намечается Строительство двух стадионов и создание трех ДЮСШа.
Словом,  у  жителей  района  будет  возможность  больше  и  чаще
становиться участниками спортивных зрелищ, а у спортсменов –
оттачивать свое мастерство..

В конце хотелось бы сказать вот о чем. Наш отдел неоднократно



обращается  в  Министерство  физкультуры  и  спорта  Чеченской
Республики  с  просьбой  оказать  помощь  району  с  выделением
спортивного  оборудования,  инвентаря.  Будем  надеяться  на
положительное решение этой проблемы. Свою лепту в развитие
спорта оказала Группа ОБСЕ, которая находится в с. Знаменское.
Она закупила несколько комплектов спортивной формы, инвентаря.

И  еще.  Спортивные  залы,  площадки  школ  района  находятся  в
плачевном  состоянии.  Это  полосы  препятствий,  футбольные
ворота,  волейбольные  площадки  и  т.д.  Их  восстановление  и
ремонт  не  требуют  больших  затрат.  И  помощь  глав  местных
администраций, руководителей госхозов была бы очень кстати.
Кроме  того,  при  проведении  районных  соревнований  иногда
возникают  проблемы  с  транспортом,  чтобы  организовать  выезд
сельских команд.

Ш. Шахов


